

KATA PENGANTAR

Perubahan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memajukan rakyat Indonesia di Kabupaten Kepulauan Talaud telah menjadi motivasi dan mendorong kami untuk membuat perencanaan pembangunan daerah secara lebih baik, sistematis, komprehensif, dan dapat dilaksanakan untuk diabdikan bagi kemakmuran dan kejayaan Kabupaten Kepulauan Talaud. Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kabupaten Kepulauan Talaud ini dibuat bukan semata-mata untuk memenuhi kewajiban normatif dan yuridis-politis, namun lebih merupakan panggilan dan tanggung jawab moral kita dalam membangun dan memajukan Kabupaten Kepulauan Talaud.

RPJMD ini merupakan dokumen resmi Pemerintah Daerah Kabupaten Kepulauan Talaud yang menjadi pedoman, acuan dan landasan semua pihak dalam mengimplementasikan dan merealisasikan pembangunan di segala bidang. RPJMD ini juga bukan hanya merupakan dokumen perencanaan milik pemerintah, melainkan milik semua pihak, termasuk dunia swasta, perguruan tinggi, lembaga-lembaga sosial dan kemasyarakatan, organisasi sosial dan organisasi politik, serta masyarakat luas. Dengan adanya rasa memiliki (*sense of belonging*) diharapkan kepada semua pihak muncul rasa turut bertanggungjawab (*sense of responsibility*) sehingga semua elemen masyarakat, dunia swasta, perguruan tinggi, organisasi sosial-politik, lembaga swadaya masyarakat, dan terutama jajaran dan perangkat pemerintahan daerah merasa terpanggil dan turut bertanggungjawab untuk **Mewujudkan Masyarakat Kepulauan Talaud yang Rukun dan damai, Bebas dari Kolusi, Korupsi dan Nepotisme**, yang pelaksanaannya telah dielaborasi dan dijabarkan secara lebih rinci dan detail dalam RPJMD Kabupaten Kepulauan Talaud Tahun 2014-2019 ini.

Kami berterima kasih kepada semua pihak yang telah memungkinkan RPJMD ini menjadi dokumen resmi Pemerintahan Daerah Kabupaten Kepulauan Talaud untuk tahun 2014-2019. Penghargaan yang tulus dan terima kasih kami haturkan kepada Mitra Kerja Legislatif, Tokoh Masyarakat, Agama, Adat, Unsur Akademisi, Para Camat, Apitalau/Lurah, Pengusaha dan Satuan Kerja Perangkat Daerah khususnya BAPPEDA Kabupaten Kepulauan Talaud yang telah berperan aktif

sehingga RPJMD Kabupaten Kepulauan Talaud ini tersusun, disempurnakan, dan dapat dipublikasikan.

Tentu saja tanpa pertolongan, bimbingan, dan perlindungan Tuhan Yang Maha Kuasa, kita semua tak dapat merampungkan RPJMD ini. Kita bersyukur dan berterima-kasih kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas semua rahmat dan berkat-Nya yang tak pernah putus-putusnya, sambil berdoa dan bekerja keras agar semua yang kita kerjakan dan lakukan untuk mencapai kemakmuran senantiasa berada dalam pertolongan dan perlindungan Tuhan Yang Maha Kasih. Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa membimbing dan memberi petunjuk kepada kita semua.

"SANSIOTE SAMPATE-PATE"

Melonguane, Desember 2014

BUPATI KEPULAUAN TALAUD,

SRI WAHYUMI M. MANALIP, SE